
Sächsischer Landtag 

8. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Romy Penz, AfD-Fraktion   
 
Thema:  Klassen mit erreichten bzw. überschrittenen Klassenteilern an Gym-

nasien 
  
Vorab teilt die Fragestellerin mit, dass sie einer Fristverlängerung der Beantwortungs-
frist durch den Präsidenten gemäß § 60 Absatz 1 Satz 2 der Geschäftsordnung des 8. 
Sächsischen Landtags widerspricht. 
 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Bei wieviel Klassen an Gymnasien wurde der maximale Klassenteiler bis zum 

Stichtag 15.Oktober 2024 erreicht? (Bitte je Landkreis bzw. kreisfreier Stadt nach 
Schule, Klassenstufe und Schülerzahl aufschlüsseln.) 
 

2. Wie hoch ist in den jeweiligen Klassen der Anteil der Schüler deren herkunftsspra-
che nicht oder nicht ausschließlich Deutsch ist? (Bitte aufschlüsseln nach Land-
kreis bzw. kreisfreier Stadt, Schule, Klassenstufe, Anzahl Schüler und prozentua-
ler Anteil.) 
 

3. Bei wieviel Klassen an Gymnasien in Sachsen wurde bis zum Stichtag 15. Oktober 
2024 die Höchstzahl (Klassenteiler) überschritten? (Bitte je Landkreis bzw. kreis-
freier Stadt nach Schule, Klassenstufe und Schülerzahl aufschlüsseln.) 
 

4. Wie hoch ist in den jeweiligen Klassen der Anteil der Schüler deren herkunfts-
sprache nicht oder nicht ausschließlich Deutsch ist? (Bitte aufschlüsseln nach 
Landkreis bzw. kreisfreier Stadt, Schule, Klassenstufe, Anzahl Schüler und pro-
zentualer Anteil.) 

 
 
 
 
Dresden, 18.10.2024 
 
 
 
 
Romy Penz, MdL 
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